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例会報告    VOL.６１ No.６ (No.2698) ８月２３日(水) 晴れ (司会 淀名和茂彦委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎研究会報告  クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕 

                                  国際奉仕・青少年奉仕・ロータリー財団 

 

誕生祝 

      

≪会員≫山中弘樹会員   ≪ご夫人≫山中会員 

 

幹事報告   石塚利明幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

理事・役員会報告 

１.９月例会について 

  通常例会・・・・９月６日、１３日、２７日    休会・・・９月２０日 

                  ・・・・・・・・承認されました・・・・・・・ 

 

会長挨拶   松崎隆詞会長    

皆様こんにちは、8 月最後の例会（来週は納涼会で振替休会）の挨拶を申し

上げます。先だって地区の研究会にご参加いただいた各委員長の皆様ご苦

労様でした、そして本日研究会報告をして頂くということで宜しくお願いしま

す。 

まず、台風 7 号で被害を受けられた方に謹んでお見舞い申し上げます。そし

て去る 8 月 15 日は終戦記念日でした。戦後 78 年経過し、全国、地方で戦没

者追悼がされ、悲惨な戦争が二度と起きないようにと、様々な行事が執り行わ

れてました。あるＴⅤ番組のなかで、元特攻隊員（なりたくてなったわけではない、否がなかった。）の、茶道

家裏千家15代家元.千玄室（100歳）さんが出演され、当時特攻隊員となった経緯そして終戦になり、「結果

生き残り、何のために生き残ったんだ、多くの戦友達、亡くなった方々、二度とこのような戦争がないように、

皆が念願したと思う、そのために私は生かさせて頂いていると思う。」と語られ、当時の悲惨なことを風化さ

せてはいけないと、国内外に語り部として、発信しているとのことでした。常総市市役所内にある平和の塔

には、旧水海道町の戦没者1212名が刻まれてます。会員の身内、親戚の方にもおられるかなと思います。

私の叔父も 22 歳の時に招集され南方に派兵、そして戦地にて散りました。ゴードンＲ.マッキナリーＲＩ会長

は、優先事項 1に、平和の推進をあげられ、ガバナー地区スローガンにも、世界平和の為のウクライナ支援

事業を挙げられてます。まさか今の時代にと思うところが、２０２２年 2 月に起きましたウクライナ侵攻でした。

遠方ではありますが、起こした国は少し海を隔てていますが隣国です。改めて少しでも早い終結を念じ、平

和を祈念し、会長挨拶とします。 
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研究会報告   

クラブ奉仕研究会  五木田裕一会長エレクト 

去る７月８日（土）、水戸市のホテルテラス・ザ・ガーデンにおいてクラブ奉仕

研究会が開催されました。大久保ガバナーをはじめ地区委員会の皆様、各クラ

ブの会長幹事および会長エレクトを中心とする方々が多数出席され、充実した

研究会となりました。当クラブからは松崎会長・石塚幹事と五木田が参加して参

りました。 

大久保ガバナーによる点鐘の後、2690 地区 2014-2015 年度パストガバナー

である松本佑二先生から基調講演がありました。内容は、ポリオ根絶と平均寿命

に関するものでした。ポリオ根絶についてはその前段として、従来「撲滅」と表現していたものを「根絶」と変

更したことの経緯について説明がありました。ポリオは根絶が近いと言われながら、アフガニスタンとパキス

タンに一部残存しております。これらは紛争地帯であり、根絶のためには何よりも平和が必要であることを

力説されていました。続いて平均寿命に関する話では、病気の早期発見および早期治療が有効であること

を、具体的な資料を用いて説明されました。 

基調講演の後は「クラブリーダーシッププラン（CLP）の説明」「公共イメージと認知度向上について」「My 

ROTARY の活用とクラブホームページの活用」「カウンセラーの立場から」の 4 テーマに沿って研修があり

ました。 

はじめにクラブサポート委員長である人見光一様からクラブリーダーシッププラン（CLP）について説明が

ありました。概略ですが、長期戦略を基礎とし随時見直しながら継続することにより、クラブの活性化と長期

的な成長を目指すものでした。これにより、更なる魅力あるクラブづくりにつなげて欲しいというものでした。 

続いて公共イメージ委員長である鈴木茂美様より公共イメージと認知度向上について、具体例を交えた

説明がありました。社会的認知度を上昇させることを目的とし、そのための手段として SNSの活用やロータリ

ー情報館への投稿が有用である旨の説明がありました。 

さらにクラブ奉仕 IT 委員長である篠田吉孝様から My ROTARY の活用について説明がありました。

2023-2024 年度の地区登録率目標ですが 70％以上としているため、新入会員はもちろん、未登録の会員

諸氏に対し更なる登録)を呼びかけて欲しい旨の話がありました。 

最後に藤居パストガバナーから、クラブ奉仕の基本的事項について再度確認するよう講話がありました。 

以上甚だ簡単ですが、クラブ奉仕研究会の報告とさせて頂きます。 

 

職業奉仕委員会  大堀和久委員長 

令和５年７月１５日ホテルテラス・ザ・ガーデン水戸にて開催された、奉仕プ

ロジェクトリーグ研修会の報告をさせていただきます。 

社会奉仕委員会武藤委員長・国際奉仕委員会宮代委員長・職業奉仕委員会

委員大堀の３名で参加してまいりました。 

今回の研修では、ロータリーの核心であり世界中の地域社会で奉仕を行う

土台となるものが、職業奉仕であることを再認識しました。 

高い倫理基準の実践を通じて高潔性を推進するなどといった、難しい言葉

で表現されておりますが、ロータリアンとしての自覚を持ち「四つのテスト」「ロータリーの行動規範」を行動

の指針として、とにかく行動することが大切だということです。 

また、今年度の職業奉仕委員会方針として、近年話題になっている「メンタルヘルス」に注目した研修会を

実施し、職業人を取り巻く環境が変化する現代において、精神的なサポートやケアについて必要な知識及

び実践方法について学ぶことを、地区目標に掲げております。 
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社会奉仕委員会  武藤康之委員長 

７月１５日（土）水戸市のホテルテラス・ザ・ガーデンにおいて、本年度の２８２０地

区社会奉仕委員会が開催されクラブ委員長として参加致しました。議事としては

大久保ガバナーの重点事業として掲げている茨城ミテラン作成の件でした。内

容としては、県内各クラブ内でそれぞれ２つ以上の観光スポットの紹介です。当

水海道クラブにおいては、谷和原地区では松本作衛邸（古民家）及び旧谷和原

村平沼地区内の小貝川に架かる珍しい木造の橋の紹介です。水海道地区にお

いては豊水橋周辺の評判が高いラーメン屋さんや花火大会会場及び筑波山の

風景などを合わせ技で紹介したいと考えております。以上社会奉仕研究会の報告と致します。 

 

国際奉仕委員会  宮代 尚委員長 

   

添付の提唱事業の説明をご報告させていただき、水海道 RC で賛助する事業については理事会で決定し

た上で皆様にご報告させていただきます。 

 

青少年奉仕委員会  稲葉英一郎副委員長 

日時：2023 年 7 月 23 日（日）12：00～16：30    

会場：ホテルテラス・ザ・ガーデン 

100 名前後の参加者、高校生や海外留学生など若い方も多く、活気あふれる

印象。 

全般にコロナにより各種活動が抑制されてきたが、今年度からは活動再開さ

せていける場面も多くなりそうという、開放感と意欲が語られる場面が多く感じ

られた。 

① 地区内インターアクトクラブの活動について 

中学・高校生による地元ボランティア活動などを通じた、奉仕・国際感覚の向上を目指す活動。現在地区

内では 6 の高校にインターアクトクラブが置かれ、インターアクター総数は 160 名となっている。 

水城高等学校や茨城キリスト教学園高等学校のインターアクターによる、活動内容の報告、感想発表など

が行われた。花火大会における清掃活動、公園での花いっぱい運動、文化祭におけるチャリティ販売など。

インターアクターOB・OG からの総評やアドバイスなどが行われる場面もあった。 

② 青少年並びにライラ委員会活動計画について 

ロータリー青少年育成プログラム「RYLA」。昨年度はつくば市豊里ゆかりの森にて開催。研修テーマは「学

ぼう SDGs」であった。 

今年度も同様のセミナーの企画をする予定。10 月以降に会場、テーマが決定する予定。 

③ ローターアクト委員会活動方針について 

地域社会のリーダーとの意見交換などを通じた奉仕活動。 

地区内には８のローターアクトクラブ、約 40 名のローターアクターが活動している。 
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コロナにより活動が足踏み状態であったが、今後は新クラブの設立も含め、メンバーの拡大が課題。 

④ 長期交換派遣学生の募集について 

世界中のロータリークラブが 15歳から 19歳未満の青少年を対象に約 10か月にわたって派遣・受け入れを

行う国際プログラム。今年度も募集あり。 

・派遣先 アメリカ、タイ、フランス（各国 1 名） 

・締め切り 2023 年 9 月 27 日（派遣期間は 2024 年 8 月下旬から 2025 年 6 月下旬） 

（応募資格） 

・県内居住又は県内高校に在学の、派遣時 15 歳から 19 歳の方。ロータリアンの子弟も可。 

・学校の成績が上位 2 分の 1 以上で、特に英語力を重視。英検準 2 級以上の取得者だとなお望ましい。 

・交換で相手国ならの学生を受け入れできる家庭であること。 

（費用） 

・滞在費、通学費などはロータリークラブが負担。 

・往復旅費、保険関係費用、生活必需品などは自己負担。 

 

ロータリー財団  雨谷道夫委員長 

ロータリー財団研究会が7月22日土曜日に筑西市のダイヤモンドホテルにて

10 時 30 分より開催され出席してきました。 

出席者は、大久保ガバナー、大高ガバナーエレクト、瀬戸ガバナーノミニー、

新井総括委員長他担当委員が出席されました。 

大久保ガバナーの点鐘で研究会が始まりました。 

午前の部は、新井総括委員長のウクライナ支援の現状報告があり、現在仮設

住宅の支援状況は、約２００棟完成し、最終的には３００棟を目標に順調に進

んでおり又、そのほかに特殊車両、救急車、消防車等の支援も現在進行中で、すべて財団の寄付で実現

していますので、今後も財団への寄付の協力のお願いがありました。 

次に、来賓の千葉ロータリークラブ梶原等様の講演があり、その中で千葉 RC では昨年世界ポリオデーに

ちなんで、成田空港にてポリオ根絶のイベントを企画し空港のモニターに掲載しました。是非、世界ポリオ

デーにちなんだイベントを企画しロータリークラブがポリオ根絶に取り組んでいることを広める良い機会にな

りますので是非イベントを企画し実行してくださいという話がありました。 

午後の部は、ポリオプラスについての現状報告があり、35 年間の取り組み等により症例数が 99.9％減少し

ているので根絶までもう少しのところまで来ているとのことです。毎年 10 月 24 日は世界ポリオデーです、ポ

リオデーに因んだイベントをしましょうとのことでした。今年度イベントを企画しているクラブは、2820 地区で

は、第一分区常陸多賀「よかっぺ祭り」でのイベント予定、第 4 分区「関東どまんなか祭り」でのイベント予定、

第 5分区「下館祇園祭」でのイベント予定、第 6分区「ポリオデー切手の作成」、第 7 分区「牛久カッパ祭り」

での予定を企画しています。是非他のクラブでもイベントを企画してポリオ根絶のキャンペーンをお願いさ

れました。 

地区補助金事業申請事業状況については、55 クラブ中 55 クラブが申請し、2 年連続で全クラブが申請達

成した報告がありました。 

グローバル補助金申請状況は、現在、日立ロータリークラブ、水戸ロータリークラブ、下館ロータリークラブ、

土浦ロータリークラブ、水戸南ロータリークラブの合計 5 クラブが申請しています。他のクラブでも補助金の

活用を勧められました。 

奨学金の活用については、海外留学支援金は 1 年から 2 年で年間 30,000 ドルの支援ができます。現在、

3 名の奨学生がおり、スポンサークラブは、つくば学園 RC,水戸 RC,水海道 RC が支援しています 
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大久保年度の目標寄付金額は、年次寄付 150 ドル以上、ポリオ 30 ドル(会員一人当たり 180 ドル以上)、新

たにウクライナ支援一人 1,000 円、恒久基金(ベネファクター)1,000 ドル(1 クラブ 1 名以上)、ポールハリスソ

サイエティー1,000 ドル以上は 100 名維持です。 

ロータリーカードについては、日常生活で使用することにより自動的にポリオに寄付が可能になる為、ロー

タリーカードの活用を勧めていました。 

カードの種類は、オリコロータリーカード、ダイナースロータリーカードの 2 種類が使用可能であり、20,000

円のカード使用で 0.3%＝60 円が自動で寄付出来ますのでカードの利用をお願いされました。 

総評を大高ガバナーエレクトより頂きその中で、2820 地区の会員数は、現在 1857 名でが、大久保年度に

おいては 1900 名を目標に会員増強していきたいので各クラブに会員増強の依頼がありました。 

瀬戸ガバナーノミニーの所感では、パキスタンにポリオ接種の現地訪問参加報告があり、治安が悪い中、

現地スタッフの協力のもと安全に視察できました。又、瀬戸ガバナー年度では、大きい金額の補助金が使

用可能になるので、各クラブにおいては色々と企画し申請してくださいとのことでした。最後に大久保ガバ

ナーの点鐘で研究会が終了いたしました。以上研究会の報告です。 

最後になりますが。11 月のロータリー月間には、財団への寄付をお願いしますので、ご協力お願いします。

以上になります。 

 

出席報告   中島成則委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ４０名 １２名 １名 ３名 ８２．６９％ 

 

ニコニコボックス   青木正弘委員長            入金額  37,000 円   累計 468,000 円 

誕生祝御礼≪会員・ご夫人≫山中会員 

地区研究会ご参加の各委員長の皆様、本日報告等を含め宜しくお願いします。   松崎会員 

研究会に参加された委員長の皆様ご報告をお願いします。例会欠席しました。  石塚(利)会員 

暑い日が続きます。お身体ご自愛下さい。  北村(仁)・染谷(秀)・大塚・淀名和  各会員 

慶應義塾高校、甲子園１０７年ぶりの大躍進！感謝感激です。まわりの塾員たちもお蔭様で大盛り上がりで

す。あと一回甲子園での塾歌が聞けますように！！   北村(英)会員 

委員長のみなさま報告よろしくお願い致します。また私ごとですが「オールバック」をやめました。ご指導頂

いた先輩方ありがとうございました。   石井会員 

地区研究会お疲れ様です。ご報告宜しくお願い致します。  大澤会員 

研究会報告宜しくお願い致します。  中嶋(利)会員 

夏バテしないでガンバロウ   鈴木(茂)会員 

本日もよろしくお願い致します。  草間会員 

前回の講和貴重なお時間を頂きありがとうございました。いかに事前の準備が大切かということを学びまし

た。暑いですが本日も宜しくお願いします。  宮本会員 

８月の例会は今日が最後です。「光陰矢の如し」といいますが松崎会長、石塚幹事年度も２カ月が経過しあ

と１０ケ月です。あっという間です。頑張りましょう。  青木(正)会員 

前回欠席させて頂きました。  中山会員 

前回欠席しまして申し訳ありません。   渡辺(悟)会員 

例会欠席しました。   大堀・宮代  各会員 

会報委員会  斎藤広巳委員長   能勢竜司副委員長   渡邉潤子委員  


